



JeT-Challenge Team erreicht 5. Platz

Das Team SAS-Power der Oberschule am Schloss hat bei dem diesjährigen JeT Challenge Cup einen hervorragenden 5. Platz erreicht. Nachdem die Schüler am letzten Sonntag ihr selbst konstruiertes dreirädrige Fahrzeug einer Fachjury präsentiert haben, machten sich die Schüler am Sonntagmorgen erneut auf den Weg zur Ideenexpo nach Hannover. Diesmal musste das fahrerische Können unter Beweis gestellt werden, da an diesem Tag die Fahrzeuge in einem Rennen gegeneinander angetreten sind.

[Zur Bildergalerie](#)

Text und Fotos: Herr Lügering